

Forums pour l'entourage

Je viens de le prendre sur le fait, on a un bébé de 6mois

Par Profil supprimé Posté le 18/08/2018 à 15h12

Bonjour à tous. J'ai besoin d'en parler avec vous.

Voilà mon homme fume la coc. Il m'avait juré avoir arrêté. Or sa fait quelques semaines que je trouve plein de truc qui confirme qu'il a recommencé.

Des cendres cramée, le morceau d'alu percé, les petites cuillères qui disparaissent et les bouteilles d'eau aussi.

Bref il me disait que c'était pas vrai, que j'hallucine complètement.

Le problème est que nous sommes parents d'un petit garçon de 6mois. Que tout l'été monsieur c'est drogué. Quand il était seul avec notre fils parce que je travaillais aussi.

Je l'avais prévenu d'arrêter car il en va de la sécurité de notre petit bout. Que s'il t'arrêter pas où qu'il n'engageait pas des soins ou au moins un suivi je le quitterai.

Tout à l'heure je me lève de ma sieste, et je l'ai pris sur le fait. Je lui ai demandé ce qu'il caché et il avait les yeux défoncés. Il m'a dit rien. Je lui dit qu'il doit donner le goûter du petit, il ne veux pas se lever et reste devant la porte du placard dans le quel son paillou est caché. Mais je vois la cendre par terre.

Au bout de 20 mn seulement il avoue. 20mn à la tanner. 20mn à lui faire enfin avoué qu'il vient de passer 2 mois à me mentir. 20mn ou tout s'écroule pour moi. Ou les espoirs d'avoir une petite famille unie s'envole en fumée.

Je suis donc décidée à la quitter. Je n'y arrive plus. Je n'ai plus la force pour encaisser tout ça. Je ne peux plus vivre dans le mensonge et surtout je n'ai AUCUNE confiance pour le laisser seul avec mon fils.

Croyez vous que je dois continuer à me battre contre cette drogue ? Pensez-vous que je dois encore le pousser à aller se faire suivre et soigner ?
Ou bien comme moi, pour la sécurité du petit, je dois le quitter ?

8 réponses

Il est parfois dur de s'avouer à nous mêmes que nous en sommes dépendant alors l'avouer à notre famille est encore plus dur. Je pense qu'il faut l'aider oui être là pour lui, ne pas le juger s'il rechute, l'aider à s'en relever, l'amener à un suivi, ne pas le surveiller être toujours derrière lui car quoi que vous fassiez s'il en veut il en prendra

Profil supprimé - 31/08/2018 à 21h38

Sarah pour le bien de ton bébé je pense que tu devrais couper les ponts avec le père, c'est très dangereux pour un nourrisson un tel environnement, je pense que pour le moment tu devrais t'éloigner Attendre que le père de ton enfant change si il en est capable et voir la suite. Bon courage à toi et longue vie à ton petit bout!

Profil supprimé - 02/09/2018 à 23h19

C'est de la merde ... bon courage

Profil supprimé - 16/09/2018 à 23h28

Bonjour Sarah,

Je viens vers toi, car quelque part je me reconnais un peu dans ton histoire.

Je vis également avec un homme qui a un problème d'addiction.

Cela fait 3 ans qu'il a montré son vrai visage, lorsque je portais notre premier enfant. À l'époque il reconnaissait son problème, il a accepté de voir un addictologue à plusieurs reprises, mais n'a jamais fait de suivi satisfaisant. Alors il a replongé à plusieurs reprises, de courtes crises mais tellement destructives...

Je l'aime tellement, je lui ai toujours pardonné, j'ai toujours voulu croire qu'il y arriverai, qu'il se battrait pour sa famille. Mais là, à ce jour je n'y crois plus, nous venons d'avoir une deuxième petite fille, et il a replongé, et très fort. Je sais qu'il est malade, que ce n'est pas lui et qu'il fuit ses angoisses dans cette "facilité" (qui n'en est pas une je le sais). Cette fois j'entame réellement les démarches pour le quitter car je n'y crois plus, et je dois protéger mes enfants.

Ce que je peux te dire, c'est que ce n'est pas à toi de le pousser vers les soins, car cette méthode ne marche pas à long terme. Il le fera peut-être pour te faire plaisir, mais s'il n'est pas convaincu par lui-même de l'intérêt de cette démarche il y a de gros risques qu'il recommence. Je ne suis pas à ta place et je sais que les choix que tu devras faire seront difficiles dans un sens ou dans l'autre. Bon courage dans ces épreuves

Profil supprimé - 17/09/2018 à 07h58

Lulubrt il est quand même le père et a reconnu son fils il a donc des droits envers son fils. Je souhaite aussi que mon fils puisse voir son père, j'estime que ce n'est pas à moi de décider à la place de mon fils surtout pour plus tard.

Je passe le cap aujourd'hui pour une faire demande de logement social. Je compte le quitter car l'ultimatum que je lui avais posé est arrivé. Il a fait des efforts pour m'aider mais pas sur la drogue.

Une boulette de shit sur le tapis du petit, et vendredi c'était une petite boîte avec de la coc dedans par terre. Il n'a toujours pas engagé de soin après 1 mois. Il ne me croit pas capable de partir mais ça y est je crois là vraiment je n'en peux plus.

Seulement pour son droit de visite, je n'ai pas confiance pour laisser mon fils 2 jours avec son père qui est irresponsable et qui n'est pas foutu de donner un rythme de vie à son fils. Et surtout le risque que mon fils ingère de la drogue me fait vraiment peur.

Profil supprimé - 02/11/2018 à 17h31

Salut sarah73,

Je me permets de rentrer dans la discussion car je sais ce que tu vis. Je suis passée par là, j'ai vécu 15 ans avec le père de mes 3 enfants dont 3 ans à me battre contre la cocaïne, le crack, l'héroïne. 3 années à foutre ma vie en l'air, à souffrir, à faire souffrir mes enfants car malheureusement cette merde est beaucoup plus forte que tout ce que tu pourrais essayer de faire pour lui. Les menaces ça ne marche pas, il faut agir. Moi j'ai agi, je suis partie avec mes trois enfants. Il était tellement défoncé que ça lui a fait ni chaud ni froid au bout de 15 ans. J'ai appelé une avocate, je suis passée à la JAF en expliquant ma situation. Il ne voyait les enfants qu'avec sa mère ou avec moi. Il n'arrivait pas à s'occuper de lui-même donc il était hors de question qu'il prenne mes enfants. J'ai eu droit à du harcèlement pendant des mois. Il ne changeait pas, la situation s'était empirée. Mais c'est toi qu'il faut protéger et ton fils en priorité.

Dans son malheur il a fait beaucoup de conneries qui l'ont emmené en prison et là il a vraiment réagi parce que je lui ai dit que je ne lui amènerai plus les enfants et que c'était l'occasion de se soigner. Il l'a donc fait. Il est sorti de prison au mois de juillet, il est sous méthadone depuis l'année dernière novembre et il va beaucoup mieux. Il a arrêté de côtoyer tous les gens qu'il côtoyait avant. Il s'excuse tous les jours du mal qu'il nous a fait. Mon histoire s'est bien terminée car je l'ai quitté et je l'aimais donc on est toujours restés un minimum en contact et du jour où il est rentré en prison j'ai été là pour lui car il a perdu tous ses soi-disant amis.

Le mieux pour toi et ton enfant c'est malheureux, ça va être très très dur pour toi, mais il faut que tu partes. Pense à toi et à ton fils. Tu ne peux pas vivre avec une boule au ventre en te disant est-ce qu'il en a pris ? Est-ce qu'il va reprendre ? Il y a toujours quelque chose qui te mettra un doute comme tu l'a si bien dit. Les cuillères, l'aluminium, les bouteilles d'eau, les pailles, le comportement ne mentent pas. Moi c'est à ça que je le voyais. Même en l'ayant au téléphone je savais s'il en avait pris ou pas. Je n'ai pas à te dire ce que tu dois faire mais si tu veux vivre ou revivre pars, c'est le mieux pour vous deux et soit il aura un déclic, se fera vraiment soigner - car pour le crack et l'héroïne tu peux quand même être sous traitement méthadone - ou soit il ne réagira pas là, il restera malade et toxicomane. Malheureusement nous sommes des centaines même des milliers de femmes à vivre comme cela. Tu n'as pas à vivre dans le doute et le mensonge parce que c'est ça le pire c'est le mensonge et la trahison. Tu mérites beaucoup mieux que cela. Si tu as besoin de discuter n'hésite pas.

Profil supprimé - 02/12/2018 à 21h12

Hello , ma fille a 4 ans elle connaît les problèmes de son père , pour elle il n'est pas malade il a juste envie d'être seul et tranquille des fois ..je ne saurai jamais s'il prend quelque-chose avant de la conduire à la danse...parce-que je lui (re)fais confiance...il sait qu'il doit faire attention et il n'est pas facile de s'en passer..ma fille a de la peine pour son père ..j'espere qu'ils partageront de bons moments encore longtemps..il n'est pas très gentil avec moi mais c'est la descente qui fait ça..je prends sur moi et on essaye de faire garder les enfants quand il y a trop de tension..on se.regle selon ses humeurs à lui ..selon ses envies de bouger ou de rester couché.. ne pas accepter la violence , rester sobre et ça va. Biz

Profil supprimé - 30/12/2018 à 23h51

Je suis dans la même situation il ni tout nous avons une fille de 18 mois et claque tout son argent la dedans je travail abusé de moi financièrement etc j'ai donc prit la décision de le quitte car je ne peux plus continue comme ça. ...